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【石井 康幸 ＰＴＡ会長より】 

 会長石井でございます。今年度は対面での行事が少なかったですが、本年もご協力・ご支援いただきまし

たことに先ずは感謝申し上げます。 

コロナで騒いでいるうちにあっという間に卒業式のシーズンとなってしまいました。PTA とは別に私が携わ

っておりますミニバスケットボールチームも 6年生は卒業です。 

卒業する子供たちに一言挨拶をするのですが、今年は「20 歳までは美しいものを見よう」とお話ししまし

た。文字通りの見た目の映える？綺麗なものではなく、それを見たときに自分の気持ちも上がっていくよう

な物事の事です。 

企画・ご準備いただいた先生方には感謝の言葉もありませんが大四展覧会で子供たちの作品から受ける何

とも言えないエネルギー、最近でいえばテニスの大阪なおみ選手が全豪オープンで優勝しましたが、大阪選

手を見てテニスを始めようとか自分ももっと頑張ろうなどなど…明るい気持ちが生まれたと思います。 

逆に気持ちがどんよりしてしまうネガティブな発言や報道、目や耳にすることも多いです。 

この言葉は私が 10 代の頃に目上の方からメッセージとして頂いたものです。過酷な現実も受け入れ逃げず

にどう対処していくのが人生なのでしょうが、経験の少ない子供たちには何もしないうちに諦めて行動しな

くなってしまわないように、そんな願いもあったのではと思います。 

技術の進歩でスマホやインターネットなど非常に便利ですが、リアルの世界では最終的に問われるのは人

と接するときの挨拶を始めとする人間力です。偉そうなことを言っておりますが子供たちから教えてもらう

事も多々あり、恥ずかしいこともありますが共々に上を目指してゆきたいと思っております。 

PTA 活動は大四小を中心としたコミュニティではありますが、皆さまのお力をいただいたおかげさまで地域の

一助となれたのではないかと自負しております。 

次年度も引き続き子供達にとってより良い学校生活にする事が出来る様、役員一同一丸となって協力して

いきたいと思っております。 

４月からは小学校生活・社会の活動が少しでも元通りに戻る事を祈念いたしましてご挨拶とさせていただ

きます。 

 

【岡本 昌子 校長先生より】 

 新型コロナウィルス感染症予防のため、多くの教育活動の中止や、変更が繰り返された今年度の学校生活

でしたが、多くの保護者の皆様に支えられて、子供たちは、「新しい生活様式」の中でも、それぞれが小さな

楽しみを見付けながら学校生活を送り、学び続けることができました。 

 また、PTA 活動においても、この 1 年間、PTA 役員さん、そして委員の皆様のおかげをもちまして、できる

限りの活動を継続していただき、年度末の書面での PTA 総会にて、新役員の承認と、来年度の活動の方向性

を定めることができました。ここ数年、学校と PTA が共に取り組んできた「社会の変化に応じた PTA 活動」

に関しましても、確実に、また一歩進めていただきました。 

 この 1 年間の、保護者の PTA 役員、そして PTA 会員の皆様からの支援とご協力に感謝いたします。ありが

とうございました。 

 

 

◆令和二年度 PTA後期総会（書面総会にて開催） 

家庭数・・・４８３ 

承認・・・３８０ 

第三号議案のみ承認しない・・・１ 

無効・・・４ 

承認 

 

家庭数の 1/5 を上回っている為、 

総会は成立しました。 



＜児童事故障害見舞金制度について＞ 

 新型コロナウィルスにより凍結されておりました見舞金制度が再開しましたので、別紙の通りお知らせし

ます。  

 

＜リサイクル活動についてお礼とお願い＞ 

日頃より PTA 活動の一環でもありますリサイクル活動にご参加くださり、誠にありがとうございます。 

このリサイクル活動で得た収益で、運動会の記念品として全児童に鉛筆や消しゴムを配ることができてお

ります。他にも、大四小の周年記念の際に在校中の子供たちのためだけではなく、長く使える物を学校と相

談して贈呈することもできております。運動会での５年生のソーラン節披露時に使っている和太鼓などもこ

のリサイクル活動で得た収益により贈呈できたものです。 

 しかしながら、近年では回収量の減少に伴い収益も減少している状況です。 

そこで再度皆様に、このリサイクル活動に是非ご協力いただきたいと思っております。 

普段ゴミの日に出しているアルミ缶や紙パック、古新聞、古雑誌、段ボール、古布は 

是非毎月第三月曜日の大四小リサイクル回収日に出していただけると幸いです。 

少量でも毎月でなくても構いません。ＰＴＡとしましてはこの活動を維持し、少しでも子供たちのために

なることを継続していきたいと思っております。そのためには、皆様のご参加・ご協力が不可欠です。何卒

宜しくお願いいたします。 

＊今までは古紙を回収した際トイッレトペーパーと交換させていただいておりましたが、4 月より廃止となり

ますのでご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

＜候補者選考委員会よりお詫び＞ 

先日 ＰＴＡ会員の皆さまに発行いたしました「令和 2 年度 ＰＴＡ書面総会資料」にて、令和 3 年度 ＰＴ

Ａ役員候補者一覧の一部の方のお名前に誤りがあり、大変ご不快な思いをお掛けいたしまして申し訳ござい

ませんでした。今後は、二度と同じ事を繰り返す事のないよう確認を徹底し努めてまいります。心より深く

お詫び申し上げます。 

                                        候補者選考委員会 

今年度はコロナ禍により、私達 PTA も活動が制限され例年とは違った形での運営となり戸惑う事や大変さ

もたくさんあった中、委員を引き受け一緒に活動していただいた各委員会の皆様ありがとうございまし

た。 

 また、保護者の皆様にもご理解・ご協力頂きありがとうございました。 

 引き続き子供たちのためはもちろん、保護者の皆様への負担軽減を少しずつでも進めていける様『時代

に合った PTA活動』を来年度の役員の方にもしっかりと引き継いでいこうと思っております。 

一年間ありがとうございました。 

令和２年度ＰＴＡ役員一同 

 


